

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Penelitian mengenai pengaruh program diklat dasar dan lanjutan terhadap kompetensi kepalangmerahan calon anggota UKM KSR PMI Unit UPI memiliki kesimpulan sebagai berikut:

- (1) Program diklat dasar dan lanjutan memberikan pengaruh positif terhadap kompetensi kepalangmerahan calon anggota. Program diklat dasar dan lanjutan telah melaksanakan tugas dan fungsinya sebagai program yang positif dan berhasil membentuk anggota-anggota yang kompeten dalam bidang kepalangmerahan khususnya Pertolongan Pertama. Secara keseluruhan, dengan berbagai materi yang diberikan dan praktik yang simulasikan program diklat dasar dan lanjutan ini berjalan dengan baik.
- (2) Diantara beragam topik yang dipelajari di UKM KSR PMI Unit UPI, sebagai langkah awal pembentukan seorang relawan materi pertolongan pertama merupakan materi yang relevan dan berpengaruh positif sebagai penunjang bagi anggota. Kompetensi kepalangmerahan bergerak dari PP dasar hingga implementasinya dalam pemberian Bantuan Hidup Dasar. Aspek pengetahuan dan keterampilan pertolongan pertama diukur melalui tes dan simulasi yang di sebut dengan *posttest*, keduanya menghasilkan perolehan skor yang menggambarkan bahwa kompetensi kepalangmerahan berjalan efektif dan mendapat pengaruh positif dari program diklat dasar dan lanjutan di UKM KSR PMI Unit UPI.

5.2 Implikasi

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kegiatan diklat dasar dan lanjutan memberikan pengaruh positif terhadap kompetensi kepalangmerahan calon anggota. Program diklat dasar dan lanjutan berperan penting terhadap calon anggota terutama dalam pembekalan kompetensi kepalangmerahan aspek pengetahuan dan keterampilan dalam materi pertolongan pertama. Tujuannya

yaitu untuk mempersiapkan anggota yang kompeten dalam bidang kepalangmerahan serta anggota yang siap untuk menunaikan tugasnya didunia relawan dan kemanusiaan.

5.3 Rekomendasi

Dengan mempertimbangkan hasil penelitian yang sebelumnya telah diuraikan oleh peneliti, terdapat beberapa rekomendasi berkaitan dengan pengaruh program diklat dasar dan lanjutan terhadap kompetensi kepalangmerahan calon anggota UKM KSR PMI Unit UPI. Rekomendasi tersebut diantaranya yaitu:

5.3.1 Bagi UKM KSR PMI Unit UPI

Diharapkan program diklat dasar dan lanjutan pada UKM KSR PMI Unit UPI dapat terus dilaksanakan dan dihadirkan inovasi yang lebih sesuai dengan perkembangan yang ada, seperti dari segi pelaksanaan tes baik tulis maupun praktiknya sebagai salah satu upaya untuk peningkatan kompetensi kepalangmerahan anggota-anggotanya.

5.3.2 Bagi Peserta Program Diklat Dasar dan Lanjutan

Diharapkan dapat terus menjadi roda penggerak di tengah perkembangan dunia kepalangmerahan dan terus menjaga semangat dalam menjalankan tugas-tugas kemanusiaan. Dalam hal ini yang berkesinambungan dengan keilmuan teknologi pendidikan khususnya di lingkungan universitas dan umumnya di seluruh lembaga yang berkaitan dengan program diklat yang akan dijalankan oleh anggota dapat terus dikembangkan dengan ilmu-ilmu terbaru khususnya mengenai spesialisasi kepalangmerahan.

5.3.3 Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan penelitian ini dapat di kritisi, dan dikembangkan kembali sehingga menghasilkan penelitian lain yang lebih baik. Selain itu, diharapkan peneliti selanjutnya dapat menyajikan teori-teori terbaru yang dapat memperkuat landasan teoritis dalam sebuah penelitian yang akan dilakukan.